

Aragón-Info, lunes 28 de junio del 2.004

NOTA DE PRENSA DE LA ASOCIACIÓN RÍO ARAGÓN

Artieda-Jaca, 28 de junio de 2004

Miembros de la Asociación Río Aragón mantendrán mañana martes 28 de junio a las 18h, una reunión con el Presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, D. José Luis Alonso, en respuesta a la solicitud que le hicimos nada más conocer su nombramiento.

En la reunión le daremos a conocer las alternativas planteadas por la Fundación Nueva Cultura del Agua al recrecimiento de Yesa a cualquier cota que presentamos la semana pasada. También le pediremos la anulación de los procesos expropiatorios de Artieda y la paralización de las obras.

Entendemos que solo así será creíble el escenario de diálogo abierto en los últimos meses, y que si avanza en la misma dirección que se ha hecho con el trasvase, concluirá con el seguro descarte de cualquier recrecimiento de Yesa.

Tras la reunión la Asociación Río Aragón atenderá a los medios de comunicación.

Teléfonos de contacto: 650 454 979 (Guillermo Lacasta) y 699 408 426 (Miguel Solana).

Secretaría de Prensa de la Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET
C/Mayor, 17
50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)
Tf.: (+34) 650 454 979
rio.aragon@yesano.com
www.yesano.com/